

# Polémica entre IU y PSOE por una subvención



Diego García-Abadillo y María Eugenia Díaz-Malaguilla.

MAROTO / SÁNCHEZ

Izquierda Unida asegura que el Ayuntamiento recibió una subvención para un albergue de transeúntes que no existe. Los concejales María Eugenia Díaz-Malaguilla y Bernardo Peinado creen que es una mentira más del equipo de gobierno y se preguntan dónde se ha gastado ese dinero.

En rueda de prensa, ambos ediles recordaron que llevan pidiendo un albergue desde que arrancó la legislatura. Ya en un pleno de 2007 el entonces edil Vicente Jiménez preguntó por este asunto. Desde entonces, el asunto ha vuelto a las mesas de debate municipal en comisiones y plenos. En la última sesión ordinaria de octubre, el alcalde confirmó que el Ayuntamiento había recibido una subvención de la Diputación y que el albergue estaba ubicado en la primera planta de la Vivienda de Mayores, junto a La Moheda. María Eugenia Díaz-Malaguilla negó que allí exista ningún albergue, "fuimos y tiene una

placa, pero no como albergue; en vendimia allí no había nadie mientras los temporeros dormían en las calles".

La concejala considera que este asunto no es más que "otra mentira del equipo de gobierno". De lo contrario -añadió- se hubieran presentado facturas de mantenimiento de esa vivienda y no hubiera sido preciso contratar seguridad privada "para desalojar por la noche parques y calles".

Bernardo Peinado insistió en un tema "que llevamos

solicitando dos años". En su opinión, quienes mejor conocen esta realidad son los voluntarios de Cruz Roja, Cáritas o los trabajadores de Servicios Sociales, "yo mismo fui director del Plan de Integración Local y nunca existió una vivienda de estas características ni medios para atender a esta gente".

Por su parte, el alcalde,

Diego García-Abadillo, afirma que cuando se hace una acusación como la realizada por IU sobre el cambio de destino de los fondos para un albergue de inmigrantes, lo que se debe hacer es ir directamente a denunciarlo al Juzgado con las pruebas que se tenga, añadiendo que en caso de no hacerlo iría como alcalde a presentar otra

denuncia. García-Abadillo acusó al portavoz de IU, Bernardo Peinado, que en estos tiempos en los que tanto se habla de corrupción a él le corresponde un pellizquito de corrupción, al haber utilizado los medios y el salario que cobraba del Ayuntamiento, empleando su tiempo en beneficio de la coalición en la que milita.

Respecto a la subvención recibida de la Diputación, señaló que no se trataba de un albergue, sino de rehabilitación de un albergue para inmigrantes, entre la calle Isidro Antequera y Avenida de la Paz. Recordó que eran cuatro módulos, añadiendo que puede visitarla quien desee hacerlo. Dijo que ese dinero al que se alude desde IU se utilizó en cuatro módulos, siendo La Solana la primera población que se sensibilizó ante la emigración.

## Upa hace un llamamiento para secundar la huelga

P. S.

El nuevo secretario general de Upa, Julián Morcillo, participó en una asamblea en la que se informó sobre la reforma de la PAC, incidiendo en los cambios que afectan sobre todo a cultivos herbáceos, así como en la convocatoria de la huelga de los próximos días 20 y 21 de noviembre.

Por lo que respecta a la huelga y manifestación en Madrid de los días 20 y 21 de noviembre, hizo un llamamiento a todos los sectores que dependen de la agricultura, esperando el apoyo y adhesión de los consumidores. Según Morcillo, los precios no garantizan los costes de producción.

> CAMPAÑA AHORRO SOLIDARIO INFANTIL Y JUVENIL

# No ha sido un juego

**Más de 35.000 niños y jóvenes clientes de Caja Castilla La Mancha han participado en la Campaña de Ahorro Solidario. RESULTADO: 100.000 euros para ayudar a Cáritas y Cruz Roja Española en su trabajo por los colectivos desfavorecidos nuestro entorno más cercano.**

**DESDE CCM LES DAMOS LAS GRACIAS Y FELICITAMOS A SUS PADRES POR EDUCARLES EN LA SOLIDARIDAD**

COLABORAN



